

西南学院小学校 学校長メッセージ

「学校通信 Wings 2025年4月号」



神は愛です。(ヨハネの手紙I 4章16節)

西南学院小学校の皆さん、進級おめでとうございます。

「Seinan, Be True to Christ. 西南よキリストに忠実なれ」という建学の精神（学院が大切にしている学校の土台）は、新しい年度になっても揺らぐことはありません。ずっと変わることはありません。

皆さん一人ひとりが、神様に愛されている高価で尊い存在なのだということを忘れず、新しい一年をスタートさせましょう。

昨年度もでしたが、2025年度も「深く考えることのできる子ども」「自分を大切に周りの人を敬い大切にすることができる子ども」を目指します。

新年度、仲良しのお友達とクラスが違ったり、自分が思っていた通りにならなかったりすることがあるかもしれません。その時は、新しい出会いが、さらに皆さんを成長させてくれる時なのだと思います。新しい学年、新しいクラスで、たくさんの出会いがあることでしょう。その出会いは、偶然ではなく、神様が出会わせてくださったものです。どうか一つひとつの出会いに感謝しながら、その出会いを大切にしてください。

今年度、小学校全体で全校児童が一緒に取り組むことがたくさんあります。西南学院小学校も新しく変わっていいです。生活面・学習面とも、西南学院小学校の皆さんが、神様の望む光の子として歩めるよう、皆さんがお休みしている期間に、先生たち全員でいろいろ勉強したり、計画をたてたりしました。スクールリーダーとなる6年生の力も今から必要になってきます。

学校中の皆さんで、喜び溢れる、愛の溢れる素晴らしい学校生活にしていきましょう。

始業式での話より (文責 黒木佐幸)